



DOGE cierra el Instituto de la paz de EE UU

- Jacob Boren
- [2/4/2025](#)

El Departamento de Eficiencia Gubernamental (doge , por sus sigas en inglés) ha cerrado el Instituto de la Paz de Estados Unidos, tras descubrir que cada año malgastaba 55 millones de dólares de los contribuyentes, según una publicación del martes en X de la cuenta oficial de doge .

Resistencia: el presidente Donald Trump despidió a la mayoría de la junta directiva del Instituto de la Paz de Estados Unidos el 14 de marzo. Tres días después, el personal del Instituto entró en un enfrentamiento con los empleados de doge, cerrando todas las puertas del edificio del Instituto y negándose a permitir la entrada a los empleados de doge. Con la ayuda de la policía local, los empleados de doge pudieron entrar en las oficinas y expulsar a quienes se negaban a cumplir.

Durante semanas, el centro de estudios financiado por el gobierno ha estado sumido en una batalla legal con funcionarios de la administración Trump, acusando a doge de allanamiento y "toma del poder por la fuerza". El 19 de marzo, un juez federal, aunque muy crítico con las acciones de doge, se negó a impedir que la entidad tomara el control del Instituto de la Paz de Estados Unidos. Como resultado, la organización ha despedido a su personal con sede en EE UU y está trabajando para despedir al resto de empleados en el extranjero.

Residuos: después de revisar los libros del Instituto, doge descubrió que la organización había pagado 2,2 millones de dólares a un contable externo que había borrado un terabyte de datos contables, que ahora se han recuperado. Parece que los fondos se utilizaron libremente y sin supervisión del Congreso. Los gastos incluían:

- 13 millones de dólares en una dotación privada utilizada para eventos y viajes
- 1,3 millones de dólares a la Liga Iraquí para la Juventud al-Tadhamun
- \$675.000 por servicios de avión privado
- \$132.000 a Mohammed Qasem Halimi, ex jefe de protocolo de los talibanes durante su gobierno en Afganistán

Esto representa aproximadamente el 32% de los 55 millones de dólares de fondos doge aún no ha revelado detalles de otros gastos. Ha designado a uno de sus empleados para dirigir al Instituto mientras decide qué hacer a continuación.

El Instituto de la Paz de Estados Unidos es la organización más reciente de una larga lista de entidades financiadas por el gobierno que malgastan el dinero de los contribuyentes estadounidenses.

Al descubierto: Gerald Flurry, redactor jefe de *la Trompeta*, ha explicado por qué se está poniendo al descubierto y afrontando tanta corrupción en este momento. La corrupción en EE UU es sólo una de las muchas maldiciones a las que se enfrenta la nación hoy en día, pero la profecía en 2 Reyes 14 muestra que el presidente Trump está liderando un resurgimiento temporal en EE UU.